

L'étincillant David Binet, la reine Brelaud



Chahid, Binet et Finot forment le podium de cette première édition. Photo R. L.

La première édition de Corrida des lampions se tenait hier soir à Savigny-le-Sec et a logiquement consacré David Binet et Fettouma Brelaud.

Le spécialiste du 3000 mètres steeple et ancien sociétaire du DUC David Binet n'a pas eu à forcer son talent pour coiffer les lauriers.

Parti en tête dès le départ, seul Jean-Charles Finot semblait pouvoir suivre le rythme imposé. Mais dès l'entame de la deuxième boucle, Finot décidait de la jouer finement et laissait s'envoler la locomotive de tête.

Derrière, Khalid Chahid tentait de revenir sur le dauphin de l'épreuve mais l'accumulation des boucles et son récent retour à la compétition compromettaient son retour. Le sociétaire d'Athlé 21 ne s'en faisait pas puisqu'avec cette troisième place, il devient le nouveau vainqueur de la Coupe de Côte-d'Or 2010

De retour d'une longue blessure, Fettouma Brelaud prouve une fois encore qu'elle n'a rien perdu de sa superbe. Gérant sa course de bout en bout, la Chenevelière a su repousser jusque dans le sprint final les assauts d'une Véronique Bornel toujours aussi combative.

Quant à Sophie Rabiet, elle vient s'offrir une superbe troisième place. Avec plus de cent trente participants au total cette course nocturne reste une belle réussite.

Romain LELIEVRE